

## Olga Cuervo

En 1999, finalicé mis estudios de Arte Dramático en el Instituto de Artes Escénicas de Gijón.

Prácticamente al mismo tiempo, inicié mi andadura profesional con la compañía Quiquilimón. Después, vendrían otras más: Factoría Norte, Bacanal teatro, Con alevosía teatro, etc.

Comencé a contar cuentos en ese mismo año; y desde entonces, han escuchado mis historias más de siete mil niños y niñas.

En el año 2003, realicé mi primera incursión en la televisión; y presenté durante cuatro años un magazine y varios programas de entretenimiento.

En 2007, comencé a impartir cursos de teatro. Y desde entonces, he ofrecido clases a niños y niñas de tres a doce años. A colectivos desfavorecidos, a niños y niñas discapacitados. A mujeres de la tercera edad. Etc., etc.

En el año 2009, decidí establecerme como autónoma y emprender mi carrera en solitario. Fundé mi propia compañía de teatro "OLGA CUERVO", y realicé espectáculos de calle, infantiles, para adultos y todo tipo de animaciones.

Mi contacto con la poesía, surgió por casualidad. Descubrí los cuentos en verso, y comprobé que a los niños y niñas les encantan.

Hoy en día, realizo espectáculos, cuentacuentos e imparto clases de teatro.